

Sparkasse im Landkreis Schwandorf

Sparkasse mit stabilem Geschäftserfolg

Die Sparkasse im Landkreis Schwandorf managt ihre Herausforderungen auch im Jahr 2018 mit Erfolg.

Die Sparkasse im Landkreis Schwandorf schloss das Geschäftsjahr 2018 wieder erfolgreich ab, obwohl sich der Druck aus Niedrigzinspolitik, Regulierungsfülle und Digitalisierung weiter verstärkt hat.

Das Kundengeschäft konnte weiter ausgebaut werden, insbesondere das Kreditgeschäft ist mit 3,7 % gegenüber dem Vorjahr überdurchschnittlich gewachsen. Dies führt zu einer Bilanzsumme von insgesamt 2,08 Mrd. €.

Neben dem Kreditgeschäft, waren vor allem Geldanlagen bei den Sparkassenverbundunternehmen Deka, LBS und Versicherungskammer Bayern bei den Kunden gefragt. Unsere Kunden sind im Nullzinsumfeld auf

der Suche nach Anlagealternativen. Hierbei vertrauen sie insbesondere auf die innovativen und seriösen Lösungen unserer Partner. Insgesamt verwaltet die Sparkasse ein Kundenvermögen von 2,49 Mrd. €, so Vorstandsvorsitzender Werner Heß.

Auch wenn die Erträge aus dem Zinsüberschuss im Jahr 2018 gegenüber dem Vorjahr um 3,0 % rückläufig waren, so konnte die Sparkasse dennoch ein stabiles Ergebnis im Vergleich zum Vorjahr einfahren.

Insbesondere geht hier der Dank an unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Durch ihre tägliche Arbeit für unsere Kunden sorgten sie dafür, dass die Sparkasse trotz schwieriger Rahmenbedingungen ein erfolgrei-

ches Jahr verzeichnen konnte, führte Wilfried Bühner, Mitglied des Vorstandes, aus.

Neben dem geschäftlichen Erfolg im Jahr 2018, durfte sich die Sparkasse im Landkreis Schwandorf auch über Auszeichnungen von drei unabhängigen und renommierten Bankentestern freuen. Für die beste Baufinanzierungsberatung in Schwandorf wurde die Sparkasse von der Zeitschrift „dieWelt“ ausgezeichnet. Und dass Kunden die beste Privatkundenberatung in Schwandorf ebenfalls bei der Sparkasse bekommen, bestätigen sowohl Focus Money als auch die Gesellschaft für Qualitätsprüfung.

Wir als Sparkasse im Landkreis Schwandorf verstehen uns als Quali-

tätsanbieter und diese drei Auszeichnungen belegen, dass wir mit unserem Betreuungskonzept auf einem sehr guten Weg sind, erläutert Werner Heß.

Auch wenn die wirtschaftlichen Rahmenbedingungen für Kreditinstitute

2018	
Bilanzsumme	2.080 Mio.€
Kundeneinlagen	1.675 Mio.€
Kreditvolumen	1.363 Mio.€
verwaltetes Kundenvermögen	2.489 Mio.€
Spenden	250 Tsd.€
Girokonten	67.823
Geschäftsstellen	23
Geldautomaten	46
Mitarbeiter	391

in Zukunft herausfordernd bleiben werden, so ist die Sparkasse mit ihrer soliden Eigenkapitalausstattung und ihrer Beratungskompetenz gut positioniert.

